



# 大正中学校だより

令和元年度 第7号

令和元年11月5日発行 横浜市立大正中学校

ホームページ <http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/jhs/taisho>

いしわた はじめ  
校長 石渡 元



朝夕と日中の気温差が大きくなり、少しずつ布団の恋しい季節がやってきました。各地から紅葉のたよりが届けられ、西に見える富士山も冠雪した姿を現し、秋の深まりを感じさせています。

9月に続き台風19号、21号が関東、東北地方に猛威を奮い、今までに観測されたことがない豪雨に見舞われました。多くの地域で河川の氾濫や崖崩れが発生し、多くの被害が出ました。幸いにも本校周辺では、命に係わる被害は出なかったようです。この災害で亡くなられた方々にお悔やみを申し上げますとともに、被災された方々に心よりお見舞いを申し上げます。被災された皆様が一日も早く平穏な日々を取り戻せるよう心からお祈り申し上げます。

さて、学校では10月15日後期がスタート、25日には大正祭が行われました。全校で取り組む最も大きな行事。今年も合唱コンクールを中心に、どの発表、展示作品にもしっかりとメッセージ性があり、ねらいに掲げた「質の高い文化を創り出す」「準備において計画性、実行性を身につけ協力する」「互いを称賛できる人間性を形成する」ことが達成できていたと思います。

当日は、大雨が降り足元がたいへん悪い中、多くの保護者・地域の皆様にご来校いただき、ご鑑賞いただきました。温かい大きな拍手を多数いただき、本当にありがとうございました。

## 【令和元年度 大正祭】

スローガン

嶺 ～頂きに咲く友情の華～



合唱コンクールに向けたクラスでの練習に取り組む中、夏休み前から大正祭に向けたスローガン決め、しおりの表紙絵コンクール、展示作品の制作など、今年も多くの準備活動が繰り広げられ当日を迎えました。

左の絵は、今回ステージ上に貼られた大きな背景画です。大正祭のスローガン 嶺 ～頂きに咲く友情の華～をひとめでイメージさせてくれます。行事

を盛り上げてくれる大切なアイテムの一つとなっています。美術部の生徒が共同制作してくれました。このように一つの行事が意味深いものになるよう、今年も文化祭実行委員の生徒を中心にとっても多くの生徒が、それぞれの役割に積極的にかかわり、成功に向かうことで、大きな成果につながりました。

次のページでは、当日ステージ上で輝きを放ったそれぞれの発表の一部を紹介させていただきます。

## オープニング

ディズニー映画『アラジン』を参考に、3年生有志がオリジナル劇を発表しました。踊りも交えて大正祭のオープニングを大いに盛り上げました。



## 【合唱コンクール】



1年最優秀賞 2組



2年最優秀賞 4組



3年最優秀賞 5組

今年のコンクールでは、最初に全校で「Tomorrow」を合唱、学年ごとの発表前に学年合唱で1年生「With you smile」2年生「若い翼は」3年生「ひまわりの約束」を体育館一杯に響かせました。



国際平和スピーチ発表



英語スピーチコンテスト発表



吹奏楽部発表

保健体育ダンス科ダンス発表



## 【児童生徒交流日】



10月18日（金）午後、横浜市一斉に児童生徒交流日が行われました。この交流は、小学生が中学校への理解を深めると共に、入学への不安を和らげることを目的に設定されています。

6時間目には、すべてのクラスの授業を行っている様子と学校施設の見学を含めた校内授業見学を小学校ごとに校内を巡ってもらいました。

その後、体育館で生徒会本部役員から大正中学校の生徒会についての説明を行いました。そして放課後、部活動体験をしてもらいました。あらかじめ興味ある部活動を選びエントリーしてもらい、各部活での基本的な練習を中心に体験活動をしてもらいました。今にも雨が降り出しそうな天気でしたが、幸い雨には降られず、外での活動も予定時刻の4時までたっぷり体験してもらえました。多くの部活動が、夏休みで世代交代しているので、来年度の新入部員が少しでも増えるようにと、小学生に丁寧に接している姿が印象的でした。

この交流日で感じた思いを大切に育み、来年4月、元気に入学してくることを楽しみにしています。



## 【東俣野小で吹奏楽部が演奏を披露】

10月19日（土）吹奏楽部が東俣野小学校の土曜授業参観日にお招きいただき、4時間目に全校児童と授業参観に来られた保護者の皆様の前で演奏を披露させていただきました。

曲目は、「となりのトトロ」「あいみょんメドレー」「仮面ライダーエグゼイド」「パプリカ」「ファミリーアニメコレクション」など小学生が楽しめるような曲を中心に30分ほどの演奏会となりました。

途中、全校児童と一緒に大きな手拍子で盛り上げてくれたり、知っている曲では、元気な声と一緒に歌ってくれたりする場面がありました。

小中ブロックの兄弟校として、一つになれる時間が共有できたことは微笑ましく感じました。ほんのひとときでしたが、素晴らしい交流の場となり成果を感じました。



## 【2年生修学旅行事前学習：被爆伝承者講話】

2年生は来年修学旅行で、6月1日に広島まで足を伸ばし平和学習を深めていく予定をしています。それに向け10月31日（木）6校時、広島より被爆体験伝承者である、村上俊文様にご来校いただき貴重なお話をさせていただきました。

伝承者の村上さんは、被爆者である（現在87才で被爆当時12歳）方から、被爆の実相（戦時下の暮らし、原爆被害の概要、人体への影響など）をしっかりと伝え聞き、それを伝承し平和への思いを次世代に語り継ぐ使命を持ち、この活動をされているとのことでした。

被爆された当時の生々しい様子や母親や助けてくれた方のお陰で生かされた命を大切に生き抜こうとすること、同じ思いは誰にもさせたくないなどの強い思いを伝えてくれました。

最後に、ユネスコ憲章前文～平和のとりでを築く～「戦争は人の心の中に生まれるものであるから、人の心の中に平和のとりでを築かなければならない」を紹介していただき、一人ひとりが行動を積み重ね、平和な社会を創ることが大切との強いメッセージを頂きました。



## 【部活動等の結果（9月下旬～10月下旬）】

### ◎陸上競技部

○神奈川県総合体育大会 陸上競技の部（10/5：平塚競技場にて）

男子共通四種競技（110mH、砲丸投げ、走り高跳び、400m） 第2位 照井 空翔

男子共通 400m 第8位 鎌田 敦

○横浜市秋季陸上大会（10/19：三ツ沢陸上競技場にて）

2年男子 110mH 優勝 照井 空翔 2年女子 800m 第2位 藤 陽由

2年男子 100m 第6位 八尾村 弘登 男子共通 4×100mR 第6位

○横浜市総体 駅伝競走大会（金沢海の公園コース） 第3区 区間賞 今屋 奈己

◎卓球部 横浜市秋季卓球大会（兼神奈川県秋季大会地区予選会）女子団体戦の部 第5位

◎バドミントン部 戸塚区秋季大会

男子団体戦 優勝（市大会本選に進出）

男子個人戦 シングル 準優勝 小澤 奏太

ダブルス 第3位 菊池 臥龍、中込 空雅 ペア

女子個人戦 ダブルス 準優勝 井上 柚葉、山口 真央 ペア

## 【今後の主な行事予定等】

11/15、18、19 後期中間テスト（19日は3年生のみ）

11/20、21 個別支援学級戸塚区合同宿泊学習（愛川ふれあいの村にて）

11/28 生徒会役員演説会・選挙

12/5 PTA臨時総会 15:45～ 体育館ミーティングルームにて

12/6 1年生校外学習（横浜遠足）

3年生個人面談 12/5、6、9、10

1, 2年生個人面談 12/10、11、12、13

12/25 冬休み前最終登校日：全校集会 ※1/7 冬休み明け登校日：全校集会